



Euro-Gipfel

135633/EU XXVII.GP
Eingelangt am 24/03/23

Brüssel, den 24. März 2023
(OR. en)

EURO 502/23

**EUROSUMMIT 1
TSGC 3**

VERMERK

Absender: Generalsekretariat des Rates

Empfänger: Delegationen

Betr.: Tagung des Euro-Gipfels (24. März 2023)
– Erklärung

Die Delegationen erhalten beigefügt die Erklärung, die auf der vorgenannten Tagung vom Euro-Gipfel vereinbart wurde.

EURO 502/23

DE

Erklärung des Euro-Gipfels (Treffen im inklusiven Format)

1. Wir haben die wirtschaftliche und finanzielle Lage erörtert. Das Jahr 2023 hat für unsere Volkswirtschaften trotz hoher Inflation und hoher Energiepreise auf einer solideren Grundlage begonnen als ursprünglich erwartet. Wir setzen uns weiterhin für eine enge Koordinierung unserer Wirtschaftspolitik ein, um die Widerstandsfähigkeit unserer Volkswirtschaften zu erhöhen. In Kenntnis des Schreibens des Präsidenten der Euro-Gruppe vom 20. März 2023 ersuchen wir die Euro-Gruppe, die wirtschaftlichen Entwicklungen weiterhin genau zu beobachten.
2. Der Rahmen für die wirtschaftspolitische Steuerung ist eine tragende Säule der Architektur der Wirtschafts- und Währungsunion, die die Stabilität des Euro und die Widerstandsfähigkeit der Wirtschaft des Euro-Währungsgebiets stützt.
3. Eine solide europäische Finanzarchitektur ist von entscheidender Bedeutung, wenn es darum geht, nachhaltige Investitionen anzuziehen, Innovationen und die Schaffung von Arbeitsplätzen zu fördern und den grünen und den digitalen Wandel rasch voranzubringen.
 - a) Stärker entwickelte Kapitalmärkte tragen zur Verbesserung der makroökonomischen Steuerung in der Wirtschafts- und Währungsunion bei. Wir rufen dazu auf, die gemeinsamen Bemühungen unter Einbeziehung der politischen Entscheidungsträger und Marktteilnehmer in der gesamten Union zu verstärken, um die Kapitalmarktunion voranzubringen.
 - b) Die Bankenunion hat die Widerstandsfähigkeit des EU-Bankensystems erheblich gestärkt. Unser Bankensektor ist widerstandsfähig, und die Kapital- und Liquiditätslage ist gut. Wir fordern weitere Anstrengungen zur Vollendung unserer Bankenunion im Einklang mit der Erklärung der Euro-Gruppe vom 16. Juni 2022.

Wir werden die Fortschritte auf unserem nächsten Gipfeltreffen überprüfen.